

Keine Termine wegen der Corona-Krise

Lauenauer Runde sagt Fleckenfete und Oktoberfest ab

LAUENAU (al). Das Corona-Virus hat nun endgültig zwei beliebte Termine in Lauenau platzen lassen. Wie der Vorstand der Lauenauer Runde mitteilt, wurden Fleckenfete und Oktoberfest abgesagt.

„Unser Alltagsleben hat sich geändert“, bedauern die Vorsitzenden Günther Krüger und Birgit Flebbe. Wenn es im direkten Umfeld auch kaum Corona-

Fälle gebe, sei die Gefahr einer Infektion weiterhin gegeben. Deshalb folge die „Runde“ den landesweiten Vorgaben und lasse Fleckenfete und Oktoberfest pausieren. Dabei war dem Verein nach für die Fleckenfete bereits ein Programm in Vorbereitung, das die Ereignisse des Vorjahrs hätte toppen können.

Krüger und Flebbe blicken nun

bereits auf den Weihnachtsmarkt. „Doch auch hier gibt es bisher keinerlei Sicherheit“, warnen sie vor zu großen Hoffnungen.

Wenn sich die jetzigen Vorgaben nicht ändern, könnte auch diese zweitägige Traditionsveranstaltung ausfallen. Schließlich trage der Vorstand die Verantwortung. Deshalb werde er sich die Entscheidung nicht leicht machen.